

Jahresbericht der SHIATSU REGIONALGRUPPE SALZBURG von der Gründung im September 2016 bis Herbst 2017

Organisatorisches:

Neugründung: 27.9.2016 durch Anna Hable-Mayer und Bianca Mooer-Ziegler

Teamaufbau: Brigitte Wimmer/Tennengau, Sonja Obersamer/Pinzgau im Jänner 2017
Wolfgang Duft/Schülervertreter und Anita Schmidt/PraktikerInnentreffen -kooptiert Juni,
Lilli Wassibauer/Samurai im Oktober 2017

Teamtreffen finden ca. alle 2 Monate statt, nach Möglichkeit begleitet von offenen Treffen, zu denen alle PraktikerInnen des Bundeslandes eingeladen werden.

Regionalversammlungen und PraktikerInnentreffen zum Aufbau einer aktiven Gruppe:

17.Jänner 2017 im Wifi Salzburg. Kennenlernen und Austausch, über 20 TN

12.Mai 2017 in der Wirtschaftskammer Hallein: Vorbereitung der Shiatsutage, 12 TN

.....und natürlich jede Menge Gespräche, Mails zu Vernetzung intern und nach draußen, um unsere Arbeit auf breitere Basis zu stellen.

Aktivitäten:

Shiatsutage 2017:

Do 22.Juni. 7.30 bis 13 Uhr: Infostand Schranne, 8 TN

Sa 24.Juni. 12 bis 18.30 Uhr: Shiatsu im Hellbrunner Schlosspark, 14 TN, ca. 100 Behandlungen

Fortbildungen:

Samurai Programm, 2 Basistage am 19.November 2016 und am 25. Februar 2017 im Shiatsuzentrum Flachgau/Maria Auer, sowie für Kindergartenkinder am 31.März, gefolgt von zwei Auftautagen am 1.+2. April 2017

Anfang April zweitägiges Klanggabelseminar mit Monika Brucker/Stuttgart

Kontakt mit der Wirtschaftskammer – Fr. Mag. Rossin

Förderung von einschlägigen Fortbildungen (2 Samurairkurse 2016 und 2017) Aussendungen an alle 86 aktiven GewerbeinhaberInnen im Bundesland

Zusage auch für Shonishin mit Thomas Wernicke im Oktober 2017 und März 2018, sowie Faszien mit Marina Lincir im Juni 2018

kostenlose Räumlichkeiten im Wifi für Regionaltreffen

Artikel in der Festspielausgabe der „Salzburgerin“ im August 2017 - „mit den Händen hören - Shiatsu bringt Energie in Fluss„ (siehe eigener Button)

Möglichkeit für spätere finanzielle Unterstützung in der Öffentlichkeitsarbeit

Öffentlichkeitsarbeit

Artikel anlässlich der Shiatsutage in der „Salzburger Wirtschaft“ Nr.26 vom 30. Juni 2017

Erstellung Flyer und Plakat für die Bewerbung von Shiatsu im Park im Juni 2017

Erstellung einer regionalen Homepage bis Herbst 2017 durch Bianca

Österreichweite Zusammenarbeit/ÖDS:

Aufbauarbeit, Teilnahme an Generalversammlung und ÖDS Tag am 26.10.16 und zeitgleich

Regionalgruppentreffen, zahlreiche Anregungen durch Helga aus ÖO. Danke!

Teilnahme am europäischen Shiatsukongress 28.9.-1.10.17 in Wien (3 TN vom Team, 2 weitere aus dem Umfeld), zeitgleich Regionalgruppentreffen am 27.9.17

Mitarbeit an der Erarbeitung der Verankerung der Regionalisierung in den Statuten

Unser spezieller Dank gilt Barbara Binder von der ÖDS Geschäftsstelle für die großartige Unterstützung! Sie war jederzeit tatkräftig und flott bei allen unseren Anliegen.